



DIocese of Rockville Centre
OFFICE OF THE BISHOP

Cuaresma 2025

Queridos Hermanos y Hermanas en Cristo:

No es coincidencia que la inauguración mundial de nuestro Año Jubilar de la Esperanza 2025 haya ocurrido en la Solemnidad de la Sagrada Familia. El Año Jubilar de la Esperanza en esta temporada de Cuaresma 2025 pasa a través de la familia y la fidelidad al esplendor liberador de las verdades objetivas de Cristo y de la Iglesia Católica sobre el Matrimonio y la Familia. La oración, el ayuno y la limosna cuaresmales conducen a cada miembro de la familia hacia la luz de la conversión y el arrepentimiento en Cristo. La conversión y el arrepentimiento, a su vez, abren a las familias a un espíritu familiar y una química diaria animada por el Espíritu Santo. Los patrones familiares atrapados en las rutinas del pecado se transforman en patrones familiares moldeados por los surcos de la gracia, la humildad, la caridad y los siete dones del Espíritu Santo. El Año Jubilar de la Esperanza pasa a través de cada familia que experimenta la Cruz de Cristo: el dolor, la tragedia, la crisis, la tensión, la alienación y la transición.

El Papa Francisco enfatizó: “Todos hemos recibido el don y la tarea de llevar esperanza allí donde se ha perdido, donde las vidas están rotas, las promesas no se han cumplido, los sueños se han desmoronado y los corazones están abrumados por la adversidad. Estamos llamados a llevar esperanza a los cansados que no tienen fuerzas para seguir adelante, a los solitarios oprimidos por la amargura del fracaso y a todos aquellos que tienen el corazón roto. A llevar esperanza a los días interminables y sombríos de los prisioneros, a los fríos y lúgubres alojamientos de los pobres, y a todos esos lugares profanados por la guerra y la violencia. A llevar esperanza allí, a sembrar esperanza allí.”¹

La Sagrada Familia fue una familia emigrante y está profundamente presente hoy en cada familia emigrante que lucha en el mundo para reavivar su esperanza. La temporada de Cuaresma del Año Jubilar de la Esperanza nos recuerda que, aunque todas las familias son imperfectas y enfrentan problemas y desafíos, todas están llamadas a crecer juntas en santidad y espíritu misionero. Por ello, atendemos a las profundas palabras de San Pablo aplicadas a nuestra vida familiar diaria: “Revístanse, como elegidos de Dios santos y amados, de entrañable misericordia, bondad, humildad, mansedumbre y paciencia, soportándose mutuamente y perdonándose los unos a los otros... Que la paz de Cristo reine en sus corazones...Y que la palabra de Cristo habite en ustedes con abundancia.” (Colosenses 3:12-17) Nuestra Señora nos invita a tener un corazón que sepa valorar cuando contemplamos el diseño providencial de Dios en el pasado, presente y futuro de nuestras familias, especialmente al comenzar esta Cuaresma en el Año Jubilar de la Esperanza. En unidad con la Sagrada Familia, nuestras propias familias están llamadas a transformar el mundo y la historia con el amor de Cristo y la misión de misericordia de la Iglesia que Él mismo fundó.

En el Año Jubilar de la Esperanza 2025, la Iglesia nos presenta las canonizaciones de los próximos Santos: Carlo Acutis (1991-2006) y Piergiorgio Frassati (1900-1924). Como niños, adolescentes y jóvenes adultos, estos santos ayudaron a Cristo a transformar sus propias familias con su fe y santidad, ayudando así a Cristo a transformar la Iglesia y el mundo hasta el día de hoy. Juntos están llamando a cada joven católico a hacer lo mismo en su tiempo, en su lugar y en su propia familia.

El Año Jubilar de la Esperanza 2025 es un tiempo para que nosotros y nuestras familias extensas lancemos las redes de la caridad eucarística a lo largo de Long Island, entendiendo que la Eucaristía es una “Fuente de Caridad” – una Fuente de las obras de misericordia espirituales y corporales, una Fuente del Evangelio de la Vida y una Fuente de cada dimensión de la enseñanza católica sobre la Justicia Social. Como Sucesor de los Apóstoles en Long Island, quiero agradecer a cada familia católica de Long Island y más allá de Long Island por ser Luces de la Esperanza de Cristo y Luces de evangelización católica en el mundo.

Sinceramente en Cristo,

Reverendísimo John O. Barres
Diócesis de Rockville Centre

¹ Francisco, "Apertura de la Puerta Santa y Misa del Gallo: Homilía" (24 de diciembre de 2024).
<https://www.vatican.va/content/francesco/en/homilies/2024/documents/2024/documents/20241224-omelia-natale.html>.